



München, den 24.02.2023

CALISTHENICS-ANLAGE HIRSCHGARTEN SÜD

Der BA9 möge beschließen

Die Landeshauptstadt München wird gebeten an der neuen Calisthenics-Anlage Hirschgarten Süd ein Erläuterungsschild anzubringen, welche Übungen dort umgesetzt werden können, wie auch ein Einzäunung der südwestlichen Ecke des Areals aufzustellen, um die Durchfahrt von Fahrrädern zu vermeiden.

Begründung / Hintergründe / Konzept

Die Anlage für Calisthenics-Übungen im Hirschgarten Süd erfreut sich zunehmender Beliebtheit. Leider ist jedoch nicht allen Nutzerinnen und Nutzer bewusst, wozu die Geräte dort aufgestellt wurden. In diesem Sinne regen wir eine entsprechende Beschilderung (siehe Beispielfoto links).



Daneben war dieser Bereich zuvor eine beliebte Abkürzung v.a. für Radfahrende (siehe Trampelpfad im Luftbild rechts). Um das Durchfahren mit Fahrrädern, v.a. an der südwestlichen Ecke zu vermeiden, regen wir die Gestaltung dieses Bereiches an (bspw. Halbhoher Zaun, Sitz- oder Ablagemöglichkeiten). Evtl. kann auch die angeregte Beschilderung diese Funktion übernehmen. Somit wird der Belag vor unsachgemäßen Gebrauch zumindest diesbezüglich geschützt.

